

Être parents à l'ère du numérique

Vos enfants ont entre 1 et 6 ans ?
Vous vous posez des questions sur l'impact des usages numériques auprès de vos enfants ?

L'école maternelle La Deidière et

Horizon Multimédia

VOUS ACCUEILLEN

Lundi 5 février à 17h15

A l'école La Deidière à

Saint-Cyr sur mer



- échanges et conseils sur l'utilisation des outils numériques par les enfants

- atelier pratique et technique sur PC ou tablette pour présenter les outils de prévention et sites éducatifs

PARTICIPATION GRATUITE

Réservation Indispensable auprès de la direction



Horizon Multimédi@

www.horizonm.fr

04 94 61 04 01

